
Conseil d’école 26 juin 2018 

 

Ordre du jour : 

- Bilan des activités et projets de l’année 2017-2018 

- Organisation des classes à la rentrée 2018 + APC 

- Natation scolaire 

- Règlement intérieur  

- Demandes matérielles à la municipalité  

 

Personnes présentes :  

- Mme SIMON Marie-Thérèse (ajointe aux affaires scolaires)  

- représentants des parents d’élèves : Mmes Le Strat,M. Fichet, M. Pineau 

- Mmes Tanguy Marie, Le Gourriérec Céline, enseignante 

- Me Le Masson Maud, enseignante et directrice  

 

Heure de début : 18h10 

Heure de fin : 20h20 

 

Personnes excusées : M. Arrault IEN , M. Le Masle maire, Mmes Clerc et Grini représentantes des parents 

d'élèves 

 

1. Bilan des activités et projets de l’année 2017-2018 

- Maternelle :  

o fil rouge annuel autour du thème de la rencontre lecture « les émotions » avec 

acquisition d’ouvrages, projet artistique à Kerguéhennec 

o autre fil rouge: les contes, sortie au refuge des loups 

o Ptit bal breton  

- CP-CE1 :  

o Bal breton 

o Théatre Cartoons spectacle musical 

o Piscine 

o Dans la cadre d’un projet annuel, encontre avec les correspondants prévue à Penmach 

- CE2-CM :   

o Les émotions littérature et arts ; Kerguéhennec 

o Théâtre 

o Danses du monde, Scolahand 

o Parc du Stérou 

 

 

2. Organisation des classes à la rentrée 2018 

 

Effectifs actuels juin 2018 : 52  

o 18 PS-GS  

o 12 CP-CE1  

o  22 CE2-CM 

 

Effectifs septembre 2017 : 51  

Effectifs prévus en nov 2017 pour 2018-2019: 51  

Effectifs prévisibles, avec les informations actuelles: 54 ou 55  



 

Classe de maternelle : 19 ou 20 élèves (16 ou 17 +3PS1) 

PS1 2015 : 3          PS2 2014 : 6          MS : 6 ou 7           GS : 4 

 

Classe de CP-CE1 : 14 

CP : 6           CE1 : 8  

 

Classe de CE2-CM : 21 élèves  

CE2 : 4         CM1 : 11           CM2 : 7  
 

 

3. APC  

Les APC sont organisées sous forme d’ateliers, avec des petits groupes d’enfants.  

Ces activités sont complémentaires de celles conduites dans le cadre des heures 

d’enseignement.  

L’année prochaine, dans le cadre de notre projet d’école, elles seront dédiées à la maîtrise du 

langage et à la lecture.  

Dès septembre les enseignantes proposeront ces ateliers / clubs de lecture aux familles. Celles-

ci pourront accepter ou demander que leur enfant y participe. 

Lors du 1
er
 conseil d’école nous vous présenterons les contenus retenus ainsi que dans un mot 

commun à l'école préalable à toute inscription des familles. 
 

 

4. Natation scolaire  

Il a été convenu, lors du conseil d’école du 19 février 2017, que la mairie ait budgétisé les 

entrées à la piscine pour les cycles 2 et 3 ainsi que pour le transport, et cela pour 10 séances 

et non 8 comme précédemment.  

Que ressort-il de cette budgétisation ? A noter que l’année prochaine il y a même la possibilité 

d’aller à 11 séances ( cf planning transmis par le centre aquatique du Faouet) 

Nous avions aussi évoqué le fait de remplacer les GS par les CE2. La municipalité est-elle 

d’accord ? Pour rappel, désormais les activités piscine sont recommandés jusqu’au CM2.  

Réponse mairie : 10 séances et pas 11 pour laisser le temps de trouver les parents accompagnateurs 

Budget attribué par la mairie pour payer entrées et transports à la rentrée 2018, passation de la 

gestion des comptes, des demandes de devis aux transporteurs et des réservations des créneaux 

horaire de piscine aux écoles ( aux directeurs des 2 écoles ou au directeur de réseau ) . La mairie 

estime que cela serait plus facile pour l'école de réserver ses propres créneaux afin de ne pas avoir de 

reproches éventuels. Mme Le Masson souligne les contraintes propres à notre école (nombre de 

classes qui variait d’une année à l’autre, volonté de s’adapter aux rythmes des enfants et de privilégier 

les temps d’apprentissages en classe le matin...) 

Créneaux et transports réservés pour l'année 2018-2019 par la mairie, à la charge des écoles pour 

l'année 2019-2020. Subvention versée par la mairie sur présentation des factures des écoles. Montant 

pas encore fixé par le conseil municipal, il sera déterminé au vu des factures fournies par l'école. 4,13 

euros / enfant : coût entrée piscine+transport pour une séance estimé par la mairie 

Réticence de Mme Le Masson à ce que la mairie transmettre la gestion de ces contraintes (école à 3 

classes donc seulement une décharge ponctuelle et non hebdomadaire).  

 

Problème souligné : rotation des cars, école Les Plumes part la première et revient toujours la dernière : 

dépassement des horaires. Possibilité d'équilibrer entre les deux écoles ? 

 



 

5. Règlement intérieur 

Comme l’année dernière, nous avons décidé de lire, modifier si besoin, voter le règlement 

intérieur en juin afin de pouvoir le fournir aux familles dès leur inscription ou dès la rentrée.  

 

Lecture avec les propositions de modifications de notre part  

o Nouveaux horaires :  

o Importance de l’accueil en maternelle  

o Possibilité d’un accueil en classe pour les 2 autres classes : évocation de la possibilité 

de faire l'accueil des CP-CE1 et des CE2-CM dans la classe à 8h50 (temps de 

transition plus adapté entre la garderie et le temps de classe : temps plus calme et 

individualisé), les parents pourront toujours venir voir les enseignantes au sein de la classe 

o Reformulations : rajouter de ne pas stationner devant le portail de l'école (parking) 

 

Vote à main levée :  unanimité 

 

 

 

6. Demandes matérielles à la municipalité   

 

     Classe de maternelle 

- Ordinateur classe / direction : il est lent ( parfois 3 à 6 minutes pour par exemple réussir à ouvrir 

copier-coller une photo ), il a été amené chez Oméga en février, aucun problème détecté. Il est 

trop vieux ? Fait-il demander à nouveau l’avis de Oméga ou décider de le changer ?  

- chevalet à couper en 2, dans le sens de la largeur, moitié restante dans le garage 

- 2 petites plaques de bois manquantes dans un jeu 

- Chutes de plaques de liège ?  

 

Demande de la mairie : répertorier le matériel informatique au sein de l'école (date, nombre 

par classe) 

 

Classe CP-CE1 

- Sortie du son par le vidéoprojecteur et non pas les baffes 

- Aimant de la porte qui a été arraché 

- Agrandir l’espace de travail du bureau si possible 

 

Classe de CE2-CM 

- Achat prise port USB multiple Hub 

- Achat Camera HUE HD Pro 76 euros (classes de CE2-CM puis si le modèle est le bon classe de 

CP-CE1) 

 

Cour de récréation 

- Bac à sable : le réduire, laisser une bande le long du mur du préau, avec un rebord, mettre terre 

et herbe à la place du sable actuel (en attendant mettre le toboggan dans le jardin) 

Herbe risque d'avoir du mal à pousser ? Boue ? Quel type de revêtement ?  

- Protection charnière de la porte du local vélo 

- Refixer l’aimant pour que la porte de la ballonerie puisse tenir ouverte 

- Crochet ballonerie (pour rubans) 

- Portail qui s’ouvre …encore…solution durable ? Trous se bouchent régulièrement et le portail  

s'ouvre souvent 



+ Le fait que les rideaux qui sont enlevés tout l’été nous pose des soucis, nous devons couvrir 

toutes les étagères, enlever les affichages, de plus nous travaillons dans nos classes au cour de 

l’été. Serait-il possible de les enlever « juste » avant le passage de la société qui lave les vitres et 

les remettre « juste » après ?  

 

Déjà demandé  

- Internet dans la bibliothèque : le problème d’internet a déjà été abordé plusieurs fois, au CE de  

nov 2017 nous avions au final demandé à ce qu’une entreprise d’électricité intervienne car en 

2016 ? 2017 va et vient entre les personnes du service technique de la société de 

maintenance informatique. Qu’est-ce qui a été fait depuis ? 

 Un électricien est venu pour voir ce qu'il en est, le devis n'est jamais arrivé !  Sera recontacté 

- Refaire les marquages au sol du terrain de sport : lignes en couleur quand l’occasion se 

présentera  

 

 

 

 

7. Intervention des parents  

 

Y a-t-il épandage de produits phytosanitaires dans le champ à côté de l’école ? Il n’y a pas 

d’épendage lorsqu’il y a des enfants à l’école.  

 

Réunion de réseau Inguiniel Bubry : parents non invités, le notifier dans le compte-rendu car ce 

n'est pas un choix des parents de ne pas être présent. Les enseignantes ont expliqué que le 

fonctionnement du réseau a été rediscuté avec les autres directeurs/enseignants en mai, que 

nous avons demandé que lors de la réunion du 1
er
 trimestre des parents soient invités.  

 

Sortie de fin d'année : rencontre avec les correspondants n'est pas considérée comme une 

sortie en tant que telle ; peu de sorties dans la classe de Marie Tanguy. Cette dernière a donc 

donné plus d’explication sur ce projet long et nourri d'apprentissages dives (courrier : mail, power 

point, vidéos, .. 

 

Revoir la communication sur les sorties : coût, provenance de l'argent, objectifs des sorties  

 

Blog de l'école : poursuite l'année prochaine ? Très eu de vues sur le blog, très peu d’inscrits aux 

newsletters, c'est décourageant pour les enseignantes, malgré les visites facilités (le code est à 

compléter une seule fois en début d’année, afin de créer un compte sur le blog, à chaque 

publication d’article on y accède en cliquant sur le lien reçu par mail). Cependant, la partie 

propre à toute l’école restera complétée régulièrement afin de promouvoir les sorties et projets 

menées.  


